

nes par an, et le dernier, le prébendé, 4,100 couronnes. La langue du nouveau diocèse sera le grec ancien. Mais comme les prêtres ne le savent pas, le pape leur donne trois ans pour l'apprendre. En attendant, ils célébreront les saints mystères dans la langue dont ils se servaient auparavant, à l'exception toutefois du hongrois qui, n'étant pas une langue liturgique, est exclu de la liturgie. On pourra l'employer seulement en suivant les mêmes règles que la Congrégation des Rites fixe pour l'usage de la langue vulgaire dans le rite latin. Cette constitution, que je n'ai fait qu'effleurer, comble une lacune dont se plaignait l'Eglise de Hongrie, et achève la réforme faite par Pie IX créant, avec Fogaras pour métropole, les diocèses grecs-roumains de Hongrie, en y ajoutant celui de rite grec d'Hajdu-Dorogh.

DON ALESSANDRO.

Lettre Pastorale de Mgr l'Archevêque de Montréal

ANNONÇANT LE SACRE DE Mgr GEORGES GAUTHIER

**Nommé évêque titulaire de Philippopolis et auxiliaire
de l'archevêque de Montréal**

PAUL BRUCHÉSI, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIÈGE
APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL.

*Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses
et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédic-
tion en Notre-Seigneur.*

Nos très chers frères,

Il y a quinze ans, nous étions appelé par Dieu à succéder,
sur le siège archiepiscopal de Montréal, à Mgr Fabre de si